

EXTRA-BLATT

Friedensplatz 2
53721 Siegburg

Montag, 23.05.2011 12:06 Uhr

Telefon: 02241 / 9665 - 0

Fax: 02241 / 9665 - 499

info@extra-blatt.de

Zweikampf um Zehntelsekunden

Topplatzierungen für Rallyeteams des MSC Wahlscheid



Foto: Sascha Dörrenbächer

Dirk Tillmanns
und Beifahrer Fritz-Walter Vohl kamen
auf Platz Sechs ins Ziel.

Wahlscheid (gw). Aprilwetter im Mai, mal trocken, mal nass. Die Rallyeteams bei der diesjährigen "Löwenrallye" des AMC Birkenfeld hatten es nicht leicht mit der Reifenwahl. Einen wahren Husarenritt legte das Vater/Sohn-Team Heinz-Robert und Martin Jansen auf Ihrem Opel Manta B bei dieser mit anspruchsvollen Sonderprüfungen versehenen Rallye hin.

Am Ende der Veranstaltung musste man sich nur Walter Gromöller mit Beifahrer Klaus Brökelmann auf Ihrem bekannt schnellen Opel Ascona 400 in der Gesamtwertung der Youngtimer-Trophy

2011 geschlagen geben. In der mit den meisten Fahrzeugen besetzten Klasse Y07 bedeutete dies jedoch: "Klassensieg!" vor dem Remscheider Rallye-Team Paul Jerlitschka mit Beifahrer Dietmar Moch. Am Ende des Tages lagen die "Wahlscheider" 7,4 Sekunden vor dem Gesamtsieger der "Rallye Köln-Ahrweiler 2010".

Bei der "Löwenrallye" zeigten auch die anderen Teams des MSC Wahlscheid die Zähne. Dirk Strauch mit Beifahrerin Iris Paulussen belegte einen hervorragenden vierten Platz der Klasse, das Team Dirk Tillmanns mit Beifahrer Fritz-Walter Vohl vervollständigten den Erfolg der Wahlscheid-Teams auf dem sechsten Rang.

"Mit den richtigen Reifen wäre bestimmt noch mehr drin gewesen. Wir sind ja alle auf "Slicks" gefahren, sonst hätten wir noch anders zugebissen", so der Kommentar der Rallyepiloten aus dem Aggertal.

[Empfehlen](#)

Letzte Änderung: Freitag, 20.05.2011 14:37 Uhr